



# 金岡南中

校報 10月号 堺市立金岡南中学校

令和6年10月2日発行

## 学校教育目標

人間尊重の精神を基盤として

・学びの楽しさを知り、自分から学びに向かう生徒を育成する

・自分自身や周りの人を大切にできる生徒を育成する

### 校長室から

1か月間、練習と準備に明け暮れた体育大会も盛会のうちに終わることができました。力と技を競い合って活躍する皆さんの姿はとても素晴らしいものでした。ご家族にも心の底から楽しんでいただけたと思います。きっとご家庭での会話も弾んだことでしょう。

引き続き合唱コンクール、文化活動発表会と行事が目白押しに予定されています。この間、練習や準備作業が続きますが、成果を上げるためには仲間たちとの協力が欠かせません。集団で物事を進めようとするとき、自分だけが正しいと思い込んでいると思わぬところでトラブルが起きてしまうことは皆さんも経験があると思います。「心を一つに」と言葉にするのは簡単ですが、人間が2人以上集まれば、必ず意見の食い違いが出てきます。対立を乗り越えて多くの人の共感が得られる着地点を見つける経験を重ねることも、これからの時代を生き抜くために、皆さんに是非、学んで欲しいと思っています。

金岡南中学校には950人を超える生徒が在籍しています。これだけ多くの仲間が集まって話し合い、調整を重ね、素晴らしい結論を導き出す経験を積めるのは、堺市では金岡南中学だけと言ってもよいでしょう。ぜひその利点を生かした中学校生活を楽しんでください。

### 校長室から その2 ハロウィン

高校時代、校舎の周りはアメリカでした。留学していたわけではありません。第2次世界大戦後、神奈川県にはアメリカ軍基地や施設が数多く置かれ、私が通った高校はアメリカ海軍横須賀基地に勤務する軍人と家族が住むためのハウスエリアと呼ばれた広大な住宅地に囲まれていたのです。欧米風の家屋が立ち並び、優雅な芝生に覆われた敷地は日米地位協定に基づく刑事特別法によって守られ、日本人の立ち入りは厳重に規制されていました。

数少ない例外がハロウィンで、当日は頭から学生服をかぶってお化けに扮し、慣れない英語で「トリックオアトリート！」と叫びながら家々を回ってお菓子を貰い、教室に戻って同級生たちと珍しくお美味しい品々を食べました。

半世紀がたつて日本でもハロウィンが定着しましたが、一部の人々が暴走して街が汚され、事件や事故が多発した結果、渋谷区などでは厳しい制限が課せられるようになってしまいました。規制解除から始まったハロウィンが規制されてしまう皮肉な結果です。どんなに楽しい行事であっても、ルールを守って周囲の人たちと楽しい時間を過ごすことが求められているのではないのでしょうか？

### 校舎等の保守について

半世紀近い歴史を持つ金岡南中学校の校舎は老朽化が目立ってきています。建物だけでなく電気、水道などの設備も古いものが多く、猛暑の負荷が大きい空調設備が不調となったほか、放送設備にも不具合が生じています。もちろん、日々の点検を欠かさず技術職員、委託業者さんたちによる保守を行っています。台風などの影響により思わぬところで被害が出ることもあります。

生徒、ご家族、近隣の関係者の皆さまにはご迷惑をおかけしますが、在校中や近隣を通行中に建物等に被害が出ている場面に遭遇された場合は、直ちに身の安全を確保した上で、教職員に被害状況を連絡するとともに、くれぐれも危険な場所に近寄らないように、重ねてお願いいたします。

### 郵便料金

郵便料金改定のお知らせがポストに入っていました。10月1日付で葉書は63円から85円に、封書は84円から110円に、大幅な値上がりとなりました。

金岡南中学校ではこれまでも経費削減に取り組んでまいりましたが、30パーセントを超える今回の郵便料金の値上げを踏まえ、定型的な挨拶状や行事案内等はホームページ掲載に移行させるなど、業務の在り方を含めた抜本的な見直しを進め、適切な予算執行に努めることといたします。

### 言葉

1学期の全校集会で、人を傷つけるような乱暴な言葉遣いをやめて欲しいとお願いしました。少し前に起きたタレントのSNS炎上事件は皆さんもご存知だと思います。これまでに何度も繰り返し指摘されていたように、便利なSNSは影響力も大きいだけに、配慮に欠ける使い方は致命的な結果を招きかねないことを、今回の事件が改めて教えてくれました。

生死に関わる内容をSNSに書き込むことはもちろん、どんな場合であっても、相手を傷付け、悲しませるような発言は、自分自身も幸せにはしてくれません。相手も、自分も、そして誰もが幸せになるような優しく素晴らしい言葉を使えるようになりますか？言葉にはそれだけの力、魔法のような力があると信じています。

### 10月の予定

- 16日 文化活動発表会（展示鑑賞 生徒）
- 17日 文化活動発表会（展示鑑賞 生徒）
- 18日 オープンスクール  
合唱コンクール（1、2年生）  
文化活動発表会（展示鑑賞、家族）
- 22日 文化活動発表会 フェニーチェ堺
- 28日 3年生実力テスト（2）
- 31日 2年生障がい者理解教育 パラスポーツ



【行事開催について】10月18日(金)の合唱コンクール、同22日(火)にフェニーチェ堺で開催する文化活動発表会についても、参観はご家族2名までとさせていただきます。行事の際、入場確認のためにリボンなどをお配りすることがありますが、これを塾関係者等ご家族以外の方に譲渡する行為は、安全・安心な行事の運営に重大な支障を生じかねませんので絶対におやめください。

### ホームページのご案内

金岡南中学校ホームページは随時更新しています。次のURLまたはQRコードから日々刻々変化する金岡南の姿をぜひご覧ください。  
(URL <https://www.sakai.ed.jp/weblog/index.php?id=sakai114>)



